

300 coralistas se dan cita en Almería en un encuentro de ámbito nacional

Cultura La cita, organizada por el Colegio de Abogados, reunirá este fin de semana a diez agrupaciones

MARTA RODRÍGUEZ
Redacción

Este miércoles 19 de octubre se cumplen cuatro años del primer concierto del Coro del Colegio de Abogados de Almería. Una trayectoria que si bien no es demasiado larga, desde la agrupación vocal han aprovechado a fondo para tomar impulso y embarcarse en proyectos de envergadura como el encuentro de ámbito nacional que reunirá este fin de semana en la ciudad a más de 300 personas entre coralistas y sus acompañantes.

Del viernes 21 al domingo 23 de octubre, el XVI Encuentro de Coros de Colegios de Abogados de España contará con formaciones llegadas de Baleares, Barcelona, Córdoba, Madrid, Granada, Málaga, Valencia, Vigo y Zaragoza. A éstas hay que sumar la de Almería, que ejercerá como anfitriona, lo que hace un total de diez agrupaciones.

Este evento cobra un carácter más especial si cabe al coincidir con el 175 aniversario de la fundación del Colegio de Abogados de Almería, que a principios de año creó una comisión dedicada a organizar un programa lo más "novedoso" posible en el que "prima lo musical", tal y como explicó María Luisa Jiménez, alma máter del coro, ayer en rueda de prensa.

Si en estos encuentros lo habitual es que cada formación seleccione un número



PARTICIPANTES en la presentación: el tesorero del colegio, Esteban Jiménez, el miembro de la Junta de Gobierno, Juan Luis de Aynat, la directora del coro, Nieves Zurita y las coralistas Fuensanta López, Maica Moncada, M^a Luisa Jiménez (alma máter) y Quini González.

Una comisión trabaja desde principios de año para organizar un programa en el que "prima lo musical"

"Cada agrupación interpretará dos canciones y, al final, todas en conjunto haremos seis piezas de 'Carmina Burana'"

determinado de temas y actúe por su cuenta, desde el Coro del Colegio de Abogados de Almería se ha querido incorporar una novedad y propiciar que todos los grupos usen sus voces. "Cada agrupación interpretará dos canciones y, al final, todas en conjunto haremos seis piezas de 'Carmina Burana' de Carl Orff", apuntó Nieves Zurita, directora de la coral almeriense.

El músico José Vélez dirigirá el canto común de los coralistas, que estarán acompañados por la Orquesta Joven de Almería (OJAL). El concierto tendrá lugar el sábado a las 20.30 horas en el Auditorio Maestro Padilla con una duración aproximada de dos horas. Las en-

tradas cuestan seis euros están a la venta en la taquilla municipal, ubicada en el Teatro Apolo, a través de www.almeriacultura.com y el día del recital en el espacio que lo acoge.

Recorrido turístico musical
Aparte de la actuación en sí, uno de los grandes atractivos del programa de actividades preparado con motivo del XVI Encuentro de Coros de Colegios de Abogados de España es un recorrido turístico musical por el centro de Almería, previsto para este domingo a las 12 horas con salida de la Plaza de las Velas, en la Rambla.

La comitiva parará asimismo en El Mirador, frente al Instituto Celia Viñas y en Puerta

de Purchena. "Es una cosa muy bonita que se hace en todos los encuentros y que llama la atención de la gente", aseguró la directora del Coro del Colegio de Abogados de Almería, Nieves Zurita.

Más allá del carácter musical del evento, la organización ha hecho un importante esfuerzo para que los coralistas se lleven un "recuerdo grato de Almería". Así pues, ellos y sus acompañantes recibirán una bolsa con obsequios que les permitirán conocer mejor la tierra del indalo. Obsequios cortesía de instituciones y empresas de la provincia como La Almazara de Canjáyar, que aportará aceite de oliva, y Bio-Sabory Única Group, que contribuirá con una muestra de productos hortofrutícolas. Surbús, Logística López Guillén, el Ayuntamiento de la capital y la Junta también colaboran con la iniciativa.

Entre las actividades paralelas, se han preparado una visita guiada por la ciudad y una degustación de tapas por los bares de Almería. "También hemos elaborado un planito con información gastronómica", desveló Maica Moncada, integrante de la coral, quien agradeció su diseño a Jesús López y Ángel Mora.

El Coro del Colegio de Abogados de Almería cuenta en la actualidad con 23 miembros. La primera coral de un colegio de abogados surgió en Zaragoza en 1995. Y los encuentros se vienen celebrando desde hace dieciséis años.

Programa

Viernes 21 de octubre
A las 17 horas, recepción de los asistentes en sus respectivos hoteles

A las 18 horas, ensayo previo de todos los coros en el Colegio de Abogados

A las 20 horas, cóctel de bienvenida a los coralistas y sus acompañantes en la Plaza de la Catedral

Sábado 22 de octubre
A las 12 horas, ensayo en el Auditorio Maestro Padilla y visita guiada para los acompañantes

A las 14 horas, recorrido por la ciudad y degustación de tapas

A las 17 horas, prueba acústica y ensayo

A las 20.30 horas, concierto del XVI Encuentro de Coros en el Auditorio Maestro Padilla.

A las 22.30 horas, cena de gala en el Club de Mar

Domingo 23 de octubre
A las 12 horas, ruta turística musical con salida de la Plaza de las Velas

A las 14 horas, comida de despedida